

El FMI reduce sus previsiones de crecimiento para México

El país crecerá 3.2% este año, cifra menor al 3.5% estimado en octubre pasado; el organismo internacional también revisó a la baja su previsión para 2016 a 3.5%.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) revisó a la baja su expectativa de crecimiento para México en 2015 y 2016, pese a que prevé que el principal socio comercial de la segunda mayor economía latinoamericana, Estados Unidos, crecerá más que su anterior pronóstico.

El organismo internacional pronosticó que el Producto Interno Bruto (PIB) de México se expanda este año 3.2%, contra el 3.5% que estimó en octubre pasado, de acuerdo con la más reciente previsión divulgada este lunes. Para 2016, la entidad financiera previó un avance de 3.5%, frente al 3.8% anunciado en octubre.

Sin embargo revisó al alza la perspectiva de Estados Unidos a un crecimiento de 3.6%, desde el 3.1% previo. El FMI también redujo su expectativa de crecimiento de Brasil para 2015 y 2016.

Para el primer caso estimó un avance de 0.3% debido a que la nación está fragilizada por la posibilidad de una retirada de capitales y el impacto por la desaceleración de China. Se trata de un retroceso de 1.1 punto porcentual frente al estimado previo de 1.4%. Para 2016, el FMI previó una expansión brasileña de 1.5%, menos al 2.2% calculado previamente.

El documento dado a conocer ayer por el FMI no dejó dudas de que las principales economías latinoamericanas seguirán presionadas: si en octubre había previsto un avance de 2.2%, en su revisión situó esa expectativa en apenas 1.3%, con un importante recorte de casi un punto porcentual. Además, bajó su previsión para 2016 en medio punto porcentual a 2.3%.

Los precios más bajos del petróleo darán a los bancos centrales de las economías emergentes un margen de maniobra para retrasar las alzas de las tasas de interés, aunque "el espacio de la política macroeconómica para apoyar el crecimiento sigue siendo limitado", dijo el FMI en su reporte.



Revisión global a la baja

El FMI revisó a la baja sus previsiones de crecimiento global para 2015 y 2016, en particular en China y Rusia, a pesar del impulso proporcionado por la caída en los precios del petróleo.

De acuerdo con las nuevas previsiones del organismo, el PIB mundial avanzará 3.5% este año y 3.7% en 2016, con una clara rebaja de 0.3 punto porcentual con relación a las expectativas divulgadas en octubre.

"La caída de los precios del petróleo —producida en gran medida por el aumento de la oferta— estimulará el crecimiento mundial, pero ese estímulo se verá ampliamente superado por factores negativos", afirmó la entidad financiera.

***Con información de CNNExpasión**